
  

 

 
 

Compte-rendu de la 80e réunion publique 
tenue le lundi 15 septembre 2008, 

de 20h30 à 21h20, au bureau du District scolaire 9 
 

 
 

PRÉSENCES  ABSENCES  

 

MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 
Marcel Basque 
Roger Boudreau 
Line Collin 
Annie Chiasson-Doiron 
Gilles Gagné (jusqu’à 20h40) 
Gilmond Larocque 
Marc-Alphonse Leclair 
Gérard Robichaud 
Rachel Savoie 
 

  
Josée Arseneau – abs. motivée 
Odette Robichaud – abs. motivée 
 
 
 
 

 

PERSONNEL DU DISTRICT SCOLAIRE 
Claude Giroux, directeur général 
Gina St-Pierre, directrice des services adm. & financiers 
 

  

 

 
 

 

 
 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
La réunion est sous la présidence de monsieur Gérard Robichaud et 
débute à 20h30. 
 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
Trois membres sont absents et ont motivé leur absence. 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
08-09-413    Proposé par Gilmond Larocque et appuyé de Roger 
Boudreau, il est résolu que l’ordre du jour soit accepté tel que 
présenté. 
 

4. PLANIFICATION BUDGÉTAIRE – Présentation en vue de son adoption 

es pour 

 
Madame Gina St-Pierre, directrice des services administratifs et 
financiers présente au Conseil d’éducation trois (3) plans budgétair
l’année scolaire 2008-2009. 
08-09-414    Proposé par Marcel Basque et appuyé de Rachel 



Savoie, il est résolu  que le Conseil d’éducation 9 accepte le budge
équilibré de 56 826 740 $ avec des réallocations internes de 
3 084 726 $ entre les programmes tel que présenté et qu’une 
expliquant les raisons pour lesquelles le Conseil doute de pouvoir 
respecter cet équilibre soit envoyée au sous-ministre de l’éducation 
par la direction générale. 
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 POUR    -  0 CONTRE   Proposition adoptée à l’unanimité 

udget du CPAÉB  

8-09-415
 
0     Proposé par  Roger Boudreau et appuyé de Marc-

 

      Proposition adoptée à l’unanimité 

udget du CED

Alphonse Leclair, il est résolu qu’un montant de 300$ soit accordé à
chaque comité parental d’appui à l’école. 
 
 
 
 
B  

a directrice des services administratifs et financiers, madame Gina St-

ED 

8-09-416

 
L
Pierre, précise la recommandation des vérificateurs qui stipule que le 
District doit respecter les directives du MENB et que la politique du C
voulant que  le District défraie 150 $ pour une journée de perte de salaire 
ne rencontre pas les directives du MENB. 
 
0   Proposé par Line Collin et appuyé de Rachel Savoie, il 

-

réceptorat – Service d’autobus

est résolu que le budget du Conseil d’éducation soit augmenté de 
16 000 $, soit un budget de 70 500 $ pour l’année scolaire 2008
2009.   
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Suite à la proposition 02-04-319 d
réévaluée périodiquement, la décision suivante a été prise pour l’année
scolaire 2008-2009. 
 

u Conseil d’éducation qui doit être 
 

8-09-4170     Proposé par Marcel Basque et appuyé de Roger 
 le 

 

      Proposition adoptée à l’unanimité 

es membres du Conseil précisent que là où il y aurait moins de 5 élèves, 

EVÉE DE LA RÉUNION

Boudreau, il est résolu de maintenir la décision du Conseil d’offrir
service d’autobus pour préceptorat à 2 jours/semaine, mais par contre
ne pas offrir le service d’autobus pour moins de cinq (5) élèves. 
 
 
 
L
ce serait à la discrétion de la direction générale de trouver une solution. 
 
 

5. L  
 est proposé à 21h20. 

_________________    __________________ 

il 

L’ajournement de la réunion
 
 
 
 
_
Gérard Robichaud,     Claude Giroux, 
Président par intérim     Secrétaire du Conse

 
 
 
 


